
Conseil général de Boudry 
Groupe socialiste 
 
 
 
 
 
Interpellation  
 
Selon nos récentes informations, il semblerait qu’une vingtaine de places 
d’accueil parascolaire va manquer à Boudry pour la prochaine rentrée 
scolaire 2024. 
 
De nos jours où le nombre d’enfants n’ayant pas la possibilité de rentrer dans 
leur foyer pour le repas de midi et/ou à la fin de l’horaire scolaire en raison 
des obligations professionnelles d’un ou des deux parents ne cesse de croître, 
il semble indispensable que l’offre soit suffisante et qu’elle assure à chaque 
famille qui le demande la prise en charge de leur.s enfant.s. 
 
Nous demandons au Conseil communal ce qu’il entend entreprendre d’ici à 
l’été prochain afin de pallier cette situation. 
 
C’est avec intérêt que nous attendons sa réponse. Le groupe socialiste se 
réserve le droit de déposer une motion dans ce sens lors de la prochaine 
séance du Conseil général. 
 
 
Boudry, le 7 mars 2024 
 
Pour le groupe socialiste : 
 
Romain Dubois 
Anne Macherel Rey 
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